

清盛通信

令和2年2月25日発行

社会福祉法人 清正会

特別養護老人ホーム グリンサイド清盛

施設長 清水 満正

VOL.104

どんど焼き交流会

どんど焼き交流会が1月16日木曜日に行われました。天候にも恵まれ、温かい日差しが差す中、グリンサイド清盛と万騎が原地域ケアプラザのご利用者様、まきが原幼稚園、まきが原愛児園の幼児クラスのみでの参加と、万騎が原中学校の校長先生始めとし、二俣川小学校、万騎が原小学校、南本宿小学校の先生方により、2年生の生徒さんが参加して下さいました。リコーダー演奏や合唱等、どれも素晴らしくご利用者様も大変喜ばれていました。またお焚き上げでは、今年1年の無病息災をお祈りしながら行われ、舞い上がる炎と煙に会場がとても盛り上がりました。甘酒とみたらし団子は皆さんから「おいしい」と大好評でした。みたらし団子を頬張る姿や、小学生や園児の中で甘酒が苦手な子や飲んだことのない子が果敢に挑戦している姿を見て、皆さんが健康に素敵な1年を過ごせるように、より強く思いました。



節分交流会

グリンサイド清盛にて、2月3日木曜日に節分交流会を行いました。まきが原愛児園の園児による歌の披露やご利用者様と手遊びを行い楽しまれていました。また、ご利用者様から節分のお話をして頂いた後、職員が赤鬼、青鬼、黒鬼に扮して、園児やご利用者様の皆さんは手作りした豆を投げて、「鬼は外～！福は内～！」と大きな声で豆まきをして頂きました。皆さん童心に返ってにこやかに豆まきを楽しまれていました。交流会後はふれあい昼食会を行いました。園児とご利用者様が節分にちなんだ特別なメニューと一緒に召し上がりました。





新年ゲーム大会



「令和2年1月1日元旦です。新年明けましておめでとうございます。」との挨拶で始まった新年ゲーム大会、前日の大晦日で放送される国民的番組、紅白歌合戦に負けない盛り上げを見せましましょう！と、グリーンサイド清盛の紅白歌合戦を実施しました。

ご利用者の方に順番に歌って頂き(男はつらいよ)や(天城越え)が披露され、ご利用者や面会に来られていたご家族の皆様も手拍子や手作りのマラカスでリズムを取り、終始和やかな雰囲気になりました。

素敵な新年の幕開けをご利用者と過ごせたことに幸せを感じます。



ミニハイキングを行いました。

グリーンサイド清盛も無事に正月を向かえ、1月6日月曜日、ご利用者様のミニハイキング初詣と称して施設近隣の稲荷神社へ参拝をしました。天候も良く、晴れ晴れした参拝日和の中で、御利用者様は日頃の感謝や健康祈願をされておりました。「初詣が出来て良かったです。」と仰っており、祠の前で記念撮影も撮りました。



寒川神社
ミニハイキング

寒川神社へ

2月12日水曜日に、ハイキングに出かけました。移動の車内では家族の話や昔話などで盛り上がり、あっという間に神社に着きました。参拝をして、お守りを買って、みなさまご家族様のことを一番に考えていることが伝わってきます。最後には楽しみにされていた甘酒を飲み「美味しい」「今日来られてよかった！」と話され、笑顔で施設に帰ってきました。良く晴れて暖かい日に外出ができ、喜んで頂けていると嬉しく思います。



インフルエンザ・新型コロナウイルス等の問題には、昼夜を問わず気遣いながら運営致しておりますので、ご来所の折には当施設からのお願に、ご協力下さいますようお願い申し上げます。



感染症について

行事予定

(3月)

3日 ひな祭り交流会

17日 買物ハイキング

30日 誕生会



編集後記

清盛通信をご愛読頂きありがとうございました。一年を通しグリーンサイド清盛の行事やクラブ、様々な活動をご紹介させて頂きました。本年もご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。皆様が、良き春をお迎えになりますようお祈り申し上げます。

栄養調理課 福井園美

